

Une mère défend son fils

L'enquête avait commencé. On avait finalement arrêté un homme grâce à une femme-agent.

Maigret alla interroger sa mère.

La femme qui vint ouvrir était encore jeune mais on voyait remuer sans arrêt ses bras maigres et ses épaules.

* Qu'est-ce que vous voulez ? demanda-t-elle.

* Vous avez vu votre fils, hier au soir ?

* Mon fils n'a rien à faire avec la police ! Cria-t-elle.

* Je pense qu'il vous rend visite, de temps en temps ?

* Qu'est-ce que ça peut vous faire ?

* Madame, il se passe des choses très sérieuses.

* Je vous dis, moi, que mon fils n'a jamais fait de mal à personne !

Maigret comprit qu'il n'obtiendrait aucune réponse. Il lui fallait maintenant interroger l'épouse du suspect.